

第10回大津市新型コロナウイルス感染症対策本部会議 概要

4月23日に政府において緊急事態宣言が大阪・京都等の4都府県を対象に発令されたことに伴い、新型インフルエンザ等対策特別措置法に基づく法定の対策本部を同日に設置。この状況を踏まえ、市内の感染状況や各部局における対応・対策について情報共有を図るため開催したものである。

1 日時 令和3年4月26日（月）13時00分～13時30分

2 場所 災害対策本部室

3 出席者 市長、副市長、各部局長、危機管理監、保健所長等（約20人）

4 内容

(1) 市長メッセージ

別紙のとおり（会議資料参照）

(2) 市内の感染状況について

【健康保険部 保健所】

- ・4月25日時点で累計感染者数1,256名。4月に入ってから急激に増加している状況
- ・第3波を上回るような勢い
- ・年代別には20代が最多であり、次いで50代が多い
- ・傾向として家庭内感染が増加している
- ・4月21日に過去最多27人。その後も20件程度の発生が続いており、減少の兆しはない

(3) 各部局における対応・対策について

【健康保険部】

〈ワクチン接種の接種券の状況と今後について〉

- ・3月29日に85歳以上の17,300人に接種券を送付している
- ・そのうち、4月25日までで、4,365人の予約が済んでいる
- ・4月26日に80歳以上の方13,900人に接種券を送付する
- ・5月下旬に75歳以上の方に接種券の送付を予定している
- ・6月以降に65歳以上の方に接種券の送付を目指している
- ・4月8日から5月6日までの間に、約9,300人分の2回分のワクチンが市に配分済み
- ・5月末までに市内の高齢者の約5割の2回分、6月末までに高齢者のほぼ全員の2回分の供給が可能になる見込みであり、ワクチン接種数を上げていくことに努めていきたい
- ・4月12日に開始した集団接種については、25日までで約1,600回接種
- ・4月26日から3会場、5月5日からは4会場で接種開始

【保健所】

〈保健所の体制強化〉

- ・4月1日から保健予防課の職員を7名増員、感染症対策係を2係制に
- ・4月以降の患者の増加傾向を受けて、4月19日からは事務職3名を兼務増員
- ・すでに兼務が発令されている保健師1名、薬剤師2名を保健予防課に専務させている

【教育委員会】

- ・4月2日以降5回にわたり、新型コロナウイルスに伴う連絡事項を発出しており、感染防止

の対策の徹底と体制の確認を進めている

- ・令和3年4月以降、4校で臨時休業、現在は2校において臨時休業
- ・子どもが医療機関にかかり、その日のうちに陽性が発覚することが増えてきた
- ・部活動における感染拡大の心配があるため、校内のみの活動としている
- ・春季総合体育大会の対策等について県や担当部署と協議中である

【福祉子ども部】

- ・園児や家族、職員や家族へのPCR検査が4月に入り増加している
- ・令和3年度にかかる休園等については、民間保育園で3件、公立幼稚園1件であったが、現在休園しているところはない
- ・児童クラブは現在1クラブにおいて一部通所を自粛している
- ・保育園・幼稚園・児童クラブにおいて感染予防に努めて保育等を実施している

【都市計画部】

〈ゴールデンウィーク期間中における都市公園駐車場の措置について〉

- ・4月24・25日の都市公園の利用状況は駐車場の利用者の約50パーセントが他府県ナンバーであり、なぎさ公園に限定すると約60パーセントが他府県ナンバーであった
- ・公園駐車場を一部閉鎖する方向として、閉鎖対象や期間についても検討中

【産業観光部】

- ・都市公園の駐車場に加えて、観光駐車場3箇所閉鎖に向けて、関係各所から意見を受けた上で対応していく

【消防局】

〈救急隊による陽性患者等の搬送状況について〉

- ・令和2年の陽性患者等の搬送件数は累計38件
- ・令和3年1月から4月26日までの陽性者の搬送件数は60件、その内訳として病院間等の陽性者の移送業務が47件、一般の救急搬送後に陽性と判明したもの13件

【総務部】

- ・ゴールデンウィーク中における職員の感染防止対策を徹底させるため、感染拡大地域への不要不急の往来や会食などについて、あらためてすべての職員に通知する

(4) その他

〈市長、副市長から下記事項の指示〉

- ・ワクチン接種に向けて動員体制をとり、市の最優先事項として進めている。本務と同様、高い意識を持って取り組んでほしい
- ・4月はクラスターが発生していない中で、多くの感染がある。市内でクラスターが発生すれば、疫学調査等でより保健所の体制のひっ迫は避けられない
- ・各部局の所管施設のほか、特に高齢者福祉施設でのゴールデンウィークに向けたクラスター対策として、基本的な感染防止対策の徹底と注意喚起を今一度お願いする
- ・市公園施設の閉鎖は感染地域等との往来の一定抑制のためであるが、市民への負担を伴うことから、市民の理解と協力を得られるよう対応を図ってほしい